



AGB/CGIL UND SGK-UIL RUFEN FÜR ALLE PRIVATSEKTOREN 4 STUNDEN GENERALSTREIK AUS DONNERSTAG, 11. APRIL 2024

Alle ArbeitnehmerInnen sind eingeladen, sich an den Initiativen und Mobilisierungen, die auf territorialer Ebene organisiert werden, zu beteiligen.

**bei normalen Arbeitszeiten die ersten 4 Stunden
bei Schichtarbeit die letzten 4 Stunden der Schicht**

1 KEINE TÖDLICHEN ARBEITSUNFÄLLE

- Gesundheit und Sicherheit am Arbeitsplatz müssen zu einer Bedingung für die Ausübung der Geschäftstätigkeit werden;
- Abschaffung von Gesetzen, die im Laufe der Jahre zu prekärer und fragmentierter Arbeit geführt haben;
- Überwindung der kaskadenartigen Vergabe von Unteraufträgen und Wiederherstellung der wirtschaftlichen und rechtlichen Gleichbehandlung der Arbeitnehmer bei allen öffentlichen und privaten Aufträgen;
- Verstärkung der Überwachungs- und Präventionsmaßnahmen durch mehr Einstellungen bei der Arbeitsaufsichtsbehörde und den örtlichen Gesundheitsbehörden;
- Niemals am Arbeitsplatz ohne angemessene Ausbildung und das Recht auf ständige Fortbildung für alle Arbeitnehmer;
- Eine echte Punktelizenz für alle Unternehmen und alle Sektoren, die die Aktivitäten von Unternehmen, die die Sicherheitsvorschriften nicht einhalten, blockiert;
- Recht der Arbeitnehmer, in allen Betrieben eigene Sicherheitsbeauftragte zu wählen;
- Verpflichtung der Unternehmen zur Anwendung der von den repräsentativsten Organisationen unterzeichneten nationalen Tarifverträge und zur Einhaltung der Sicherheitsvorschriften als Voraussetzung für den Zugang zu öffentlichen Mitteln/Anreizen.

2 FÜR EINE GERECHTE STEUERREFORM

Arbeitnehmer und Rentner zahlen mehr als 90 Prozent der IRPEF-Einnahmen, während ganze Wirtschaftskategorien weiterhin bis zu 70 Prozent der fälligen Steuern nicht zahlen. Insgesamt beläuft sich die Steuerhinterziehung weiterhin auf 90 Milliarden pro Jahr.

- Anstatt die Steuer- und Abgabehinterziehung zu bekämpfen, setzt die Regierung auf neue Amnestien, Begnadigungen und Konkordate. Sie besteuert keine Nebeneinkünfte, sondern begünstigt Finanz- und Immobilienrenditen, vermögende Selbstständige und große Vermögen; Dieser Ansatz der Regierung muss abgelehnt und rückgängig gemacht werden;
- Die Besteuerung von Arbeitnehmern und Rentnern muss gesenkt werden, Renditen aus Immobilien- und Finanzgeschäften müssen besteuert und Steuerhinterziehung muss bekämpft werden;
- Förderung der progressiven Besteuerung durch Abschaffung der Pauschalsteuer und Ausweitung der IRPEF-Bemessungsgrundlage auf alle Einkommen;
- Indexierung der Arbeits- und Rentenabzüge an die reale Inflation und Entsteuerung der vertraglichen Erhöhungen;
- die Mittel dort holen, wo sie sind, um sie in **Gesundheit und Bildung, Pflegebedürftigkeit, soziale Rechte und öffentliche Investitionen** zu finanzieren.

3 FÜR EIN NEUES SOZIAL- UND UNTERNEHMENSMODELL

Wir wollen den Wert der Arbeit wieder in den Mittelpunkt der Wirtschafts- und Sozialpolitik der Regierung und der Unternehmen stellen, beginnend mit der Erneuerung der NATIONALEN VERTRÄGE und einem Vertretungsgesetz, der zentralen Bedeutung der Gesundheit und des Menschen, der Qualität von stabilen und nicht prekären Arbeitsverhältnissen, einer ernsthaften Rentenreform, der Wiederbelebung öffentlicher und privater Investitionen zur Umstellung und Innovation unseres Produktionssystems und dem Ziel der Vollbeschäftigung, angefangen im Süden.